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Юбилей

1. Родился в Сталинске (Новокуз-
нецке) в 1936 году. Женился на Люд-
миле Михайловне Лариной, с которой 
прожил 53 года. Народили, вырастили 
и воспитали сына и дочь, подаривших 
нам двух внучек, внука и правнучку.

2. Мать моя, Наталья Васильевна, 
отправив мужа на фронт с первых 
дней Великой Отечественной войны, 
осталась с тремя малолетними детьми. 
Питались в основном с огорода. На 
тыкву я долго не мог смотреть без 
содрогания, будучи уже взрослым. 
Фасоль вызывала у меня отвращение, 
потому что в детстве я наелся ее 
сырой. Единственным полноценным 
питанием для нас было молоко от 
кормилицы Бурёнки. 

Подкармливала нас ещё река. Умели 
колоть рыбу вилкой. Идёшь по Томи 
снизу вверх по течению, чтобы муть 
сносило вниз, поднимаешь камни. 
Под камнями пряталась донная 
рыба - налим, вьюн, усатик, широко-
лобка. Последняя по форме похожа 
на морского бычка, только длиной она 
не более десяти сантиметров. Сейчас 
донная рыба в районе Новокузнецка 
исчезла, ей нужна чистая вода. 

3. Окончил Сталинский строи-
тельный техникум, где в 1954 году 
защитил диплом с отличием и получил 
специальность механика по строи-
тельным машинам и оборудованию. 

4. После службы в армии поступил 
в Сибирский металлургический 
институт, где защитил дипломный 
проект на английском языке и 
получил специальность инженера-
металлурга кузнечно-штамповочного 
производства. В это время (где-то в 
1960 году) Министерство высшего 
образования постановило выпускать 
инженеров-механиков со знанием 
английского языка. Были организо-
ваны специальные группы. Из своего 

опыта делаю вывод, что прежде сле-
дует хорошо знать родной язык, тогда 
значительно легче осваивать другие 
языки.

5. После окончания СМИ работал на 
ряде машиностроительных заводов. В 
течение 26 лет занимался конструиро-
ванием механического оборудования 
для нагревательных и термических 
печей в Новокузнецком отделении 
ВНИПИ “Теплопроект”. Лично и 
совместно с другими творческими 
людьми сделано 25 изобретений, на 
которые получены авторские свиде-
тельства и патенты.

Производственные эксперименты 
проводил на методической печи лис-
топрокатного цеха КМК при сущес-
твенной организаторской помощи 
Алексея Федоровича Кузнецова, в то 
время работавшего главным прокат-
чиком комбината. 

6. В 1986 году защитил кандидат-
скую диссертацию на тему “Исследо-
вание, создание и внедрение механи-
ческого оборудования нагревательных 
печей металлургического произ-
водства” в ВНИИМетмаше в Москве. 
При защите её охарактеризовали как 
“настоящую рабоче-крестьянскую 
диссертацию в хорошем смысле этого 
слова!” Ещё бы! Диссертация сопро-
вождалась двадцатью изобретениями, 
большинство из которых использо-
вались в проектах, разрабатываемых 
во ВНИПИ “Теплопроект”, и внедря-
лись в производство, а также восем-
надцатью научно-техническими ста-
тьями. 

7. После выхода на пенсию по инва-
лидности переключился на худо-
жественное литературное творчество, 
которое в течение всей моей жизни 
было как хобби. Первая публикация 
увидела свет в окружной военной 
газете “Знамя Родины” в 1957 году. 
Много технических статей печатали 
журналы “Сталь”, “Кузнечно-штам-
повочное производство” и другие. 
Изредка попадал в журналы “Семья и 
школа”, “Крокодил”, “Вокруг смеха” и 
в газету “Поле чудес”. Для художест-
венных литературных работ взял себе 
псевдоним “ВИ ЛАР”, под которым 
выпустил поэтические сборники 
“Поздравляю! Желаю!..”, “Пасса-
жирам лифта от восьми до восьмиде-
сяти”, “ЛЮДа МИЛАя, ЛЮДУШКА” 
и три поэтическо-прозаических сбор-

ника: “Улыбные речения”, “Улыбные 
речения-2” и “Поленница. Записки 
кузнецкого аборигена”.

8. “Поленница” - это потому, что все 
свои произведения сравниваю с поле-
ньями, сложенными в аккуратную 
поленницу. Каждое полено сохра-
нило запах, цвет, строение и характер 
дерева, из которого оно получено. На 
расстоянии почуешь запах смолы-
живицы хвойных деревьев, сладко-
ватый запах сока клёна, начинающего 
выделять его весной раньше других 
деревьев. Различишь красноватый 
цвет кедра, его прямолинейность и 
лёгкую поддаваемость резьбе, белый 
срез у ели и берёзы, их сучковатость, 
а также сумасшедшую твёрдость лис-
твенницы.

Вот такими поленьями-дровами 
представляю разнородные лите-
ратурные произведения (записки, 
статьи, рассказы, стихи и прочее), 
многие из которых печатались в 
“Кузнецком рабочем”. А сколько 
ещё мелких дров и щепы осталось за 
обложкой этой книги! “Поленница” 
в прямом смысле связана с очагом, 
с печью, с баней, с отчим домом, с 
малой родиной. 

9. В 2009 году был награждён 
медалью Кемеровской области “За 
веру и добро” в связи с активной 
работой с населением, за неиссяка-
емую силу воли, яркий талант и худо-
жественное мастерство. 

10. Мечтает, что когда в 2018 году 
город Новокузнецк будет отмечать 
своё 400-летие, в нем воздвигнут что-
то новое, запоминающееся и, конечно, 
полезное. 

Если учесть нынешние реалии по 
сворачиванию промышленных пред-
приятий и в то же время по развитию 
туристических комплексов вокруг 
Новокузнецка, то вполне уместным 
является предложение по возве-
дению в городе высотного здания со 
смотровой площадкой на его верху, 
с которой туристы смогут увидеть 
весь город как на ладони, его ближние 
окрестности, а с помощью подзорных 
труб - горные вершины Кузнецкого 
Алатау, Западных Саян, Горной 
Шории и Алтая.

Поздравляем Валерия Ивановича 
с юбилеем, желаем здравствовать, 
чтобы увидеть свои мечты наяву. 

Подготовила Любовь Кулето.

Из биографии человека
с широким кругозором

Нашему постоянному автору Валерию Ларину исполнилось 75 
лет. Это много повидавший, любознательный, творческий человек. 
Кто еще, как не он сам, расскажет о себе. Вместе с ним мы перелистаем 
его книги, статьи, диссертации и выберем 10 интересных фактов из 
его жизни.

Про рок в родном Отечестве

-  Ч ь е й  и д е е й  б ы л о  с о з д а н и е 
“Ювенты”?

- Изначально идея появилась незави-
симо у двух людей. Эти люди - я и Ксения 
Баловнева, наша солистка. Мы встрети-
лись на школьном конкурсе английского 
языка. Ксению попросили спеть на этом 
мероприятии. Она пела My Heart Will Go 
On из “Титаника” и на фортепиано играла. 
А я там с командой выступал от восемь-
десят четвёртого лицея, где учился. Мы 
познакомились, начали общаться. Гово-
рили, говорили и пришли к тому, что оба 
“болеем” музыкой. Она сочиняла песни 
уже тогда, в конце 2000-го - начале 2001-
го. 

- И как собирали музыкантов?
- Вот как получилось. Сначала мы играли 

с Ксенией. Потом вспомнил, что у меня 
есть приятель, который хорошо играет на 
аккордеоне и гитаре. Это Дмитрий Мод-
зелевский, он сейчас басист в “Ювенте”. 
В 2007-м пришёл Хамза Усманов, второй 
гитарист. И с того момента мы начали 
репетировать в таком составе. Вырисовы-
вался наш сегодняшний звук, где обяза-
тельно есть акустическая и электрогитара. 

А в марте 2008 года в музыкальном мага-
зине мы познакомились с Женей Царёвым. 
Я до этого о нём слышал, они с Сер-
геем Фёдоровым играли в группе моего 
однокурсника Александра Филенко Hard 
Rolled Blues Band. С Женькой погуляли, 
буквально через день встретились и вместе 
поиграли. Сделали концерт в Театре 
металлургов. С него, так сказать, началась 

современная история нашей группы. То 
есть с того момента кардинальных изме-
нений в музыке нет, нашли свой состав. 
Изначально не планировали, что Сергей 
с Женей останутся в группе. Но они при-
жились. Наш состав теперь оптимальный, 
близок к идеальному. Мне легко работать 
с этими людьми. Я добиваюсь с ними того, 
чего хочу. 

- И как это было тогда, когда история 
коллектива только начиналась?

- В 72-й школе работала моя учительница 
по фортепиано Виктория Анатольевна 
Миронова. Она нам покровительствовала. 
Выделила кабинет. Мы пришли туда с 
гитарами, синтезатором. 15 марта 2001 года 
сделали длинный концерт. Играли тогда, 
правда, как попало. Но, видимо, от нас 
что-то шло, и это что-то до сих пор оста-
лось. То есть я не скажу, что сейчас мы 
как попало играем, но можно и лучше. 
Всегда можно сделать что-то лучше. Тогда 
всё было сделано на эмоциях, на драйве. 
Какого-то мастерства не было. Примерно в 
2004-м Ксения ушла из группы Nobodies и 
сказала, что хочет играть с нами. Это было 
как раз перед записью альбома “Выход 
в свет”, записанного тремя музыкантами 

в 2005 году. Полноценным альбомом это 
назвать нельзя. Просто мы взяли многие 
песни, которые на тот момент у нас неплохо 
получались, и зафиксировали их на аудио. 
Ноты ведь писать очень долго, и они не 
отражают всей музыкальной сути. Мы сде-
лали сто дисков. Даже презентацию устра-
ивали в библиотеке имени Н.В. Гоголя в 
ноябре 2005-го. И потом в декабре этого же 
года у нас был сольный концерт в большом 
зале Гоголевки.

- Кто в коллективе пишет музыку и 
тексты?

- Ксения - основной автор материала 
в группе. От неё идёт музыкальная идея, 
гармония, мелодия и слова песни. Раньше 
она писала стихи, потом стала писать 
песни, а потом стихи писать перестала 
и сейчас пишет только песни. Она при-
носит на репетицию что-то. Показывает 
обычно на фортепиано. Мы с Димой, как 
правило, сразу начинаем подыгрывать. 
Потом мы либо это всё меняем коренным 
образом, либо продолжаем идею Ксении. 
В конечном счёте, последнее слово всегда 
за ней. Но идеи исходят и от меня, и от 
Димы, от Хамзы в меньшей степени, и ещё 
от Жени Царёва.

- А есть ли композиции, которые писали 
несколько человек?

- Есть песня “Я иду по земле”. Это проект 
соавторской работы Жени и Ксении. 
Ксения принесла мелодию и аккорды. А 
аранжировку сделал Женя. Мы пришли на 
репетицию, он нам выдал инструктивные 
указания... Есть еще, как минимум, три 
песни, написанные несколькими людьми. 
Они на Ксенины стихи. “Я - Тишина”, “На 
крыше с ветром” (музыка моя) и “Любовь в 
руках” (музыка Дмитрия Модзелевского)

- Какие самые яркие моменты за десять 
лет существования группы тебе запомни-
лись?

- Первый яркий момент - наш первый 
концерт. Он состоялся 15 марта 2001 года. 
Этот день - момент зарождения коллек-
тива под названием “Ювента”. 

В 2005 году отлично прошла презен-
тация альбома. Мы и сыграли хорошо, и 
люди вопросы задавали из зала. 

27 июня 2008 года мы делали сов-
местный концерт с Hard Rolled Blues Band. 
В первом отделении “Ювента” (уже секс-
тетом) играла около полутора часов, потом 
были минут сорок жёсткого рока от Hard 
Rolled Blues Band. Шикарный концерт. Не 
помню, чтобы с тех пор что-то превзошло 
его по уровню. 

Потом у нас был перерыв в один год. И 
тут мне звонят и говорят: “Вашу группу 
хотят пригласить на фестиваль “Rock 
против наркотиков” в парке Гагарина”. 
Серёги, нашего барабанщика, не было в 
городе. Он приехал то ли за два дня, то ли 
за день до выступления. Мы встретились 
и проиграли по одному разу все песни из 
программы. Я был поражён: за год вообще 
ничего не потерялось, все партии помнят. 
Тогда тоже было очень хорошее выступ-
ление. 

А с осени 2009-го начались регулярные 
концерты в Доме творческих союзов. 
“Ювента” там была одной из главных 
выступающих групп. Были сольные кон-
церты: один электрический, другой - акус-
тический. Был концерт с группой M-day. 
Ну, и ещё мелкие выступления минут по 
тридцать.

- Ты в группе играешь и на гитарах, и на 
блокфлейте, и на гармонике. А где этому 
учился? 

- На блокфлейте - сам научился играть. 
Когда был в лицее, мне понравилось, взял - 
и за неделю научился. Там таблица аппли-
катуры есть, ноты я знал. До сих пор что-

то сыграть могу. Вообще первым моим 
инструментом было фортепиано, а потом 
уже на гитаре научился. Мне на начальном 
этапе помогли два человека: сын моей учи-
тельницы по фортепиано и мой отец. Они 
показали мне первые аккорды, а потом я 
учился сам. Научился играть благодаря 
группе The Вeatles. У меня есть книга 
“Все песни Beatles”. Там написаны тексты 
и аккорды ко всем песням. И благодаря 
этой группе я понял многое про гитару. В 
рок-музыке гитара - основной инструмент, 
как ни крути. Я до 2004 года играл только 
на акустической гитаре, а в 2004-м купил 
первую электрогитару.

- Что можешь сказать о ребятах, с кото-
рыми играешь? 

- Самое главное - мне с ними легко 
работать. Мы с удовольствием играем. В 
конце концов, добиваемся того, чего хотим. 
Сергей Фёдоров - уникальный, на мой 
взгляд, барабанщик. Он умеет в гитарном 
“чёсе” в каких-то простых вещах услышать 
свою партию. У него хорошее музыкальное 
чутьё. Думаю, никто в городе лучше бы 
не вписался в группу. Дмитрий Модзе-
левский, басист, тоже очень музыкальный 
человек. У него есть чувство меры. У 
Ксении уникальные вокальные данные. 
Она умеет передать эмоции, музыкальную 
и смысловую суть песен. Хамза, второй 
гитарист, - мой друг детства. Он всегда 
увлекался гитарой. Он хорошо вписался в 
наш коллектив. В коллективе должен быть 
человек, который ведёт себя немного не 
так, как все, это про Царёва.

Каждый в группе знает свою роль, и 
никто не пытается стать главным. 

- Вы говорите, что к определённому 
стилю ваша музыка не принадлежит. Но 
к какому музыкальному направлению 
лично ты относишь ваше творчество?  

- Я бы сказал, что наша музыка имеет под 
собой основу рок-музыки. Присутствуют 
элементы бардовской песни. Есть в аль-
боме “Выход в свет” песня в духе акаде-
мической музыки. Есть романсы: на стихи 
Ахматовой, Блока. Раньше играли песню 
на стихи Лермонтова. Один романс на 
стихи Ксении, написанный ещё в конце 
90-х.

- Знаю, что ты любишь качественную 
музыку. А какая группа любимая?

- Я не то что качественную музыку люблю. 
Просто не люблю тупой долбёжки. Можно 
ведь сыграть качественно и неинтересно. 
Моя любимая музыка - вся в 60-70-х годах. 

В основном британская и американская. 
Мне нравятся The Вeatles, Led Zeppelin, 
Cream, Deep Purple. Их музыка наполнена 
воздухом, динамикой, движением. Они 
делали очень живой звук, практически без 
обработок. В современном роке, почему я 
его практически не слушаю, есть только 
две ступени: тихо и громко. Мы играем 
ближе к шестидесятым годам. У нас есть 
градации: тихо, ещё тише, есть немного 
громче, плавное нарастание, плавный спад. 
Мне нравится, когда в музыке есть воздух, 
дыхание. Поэтому очень люблю джаз. Даже 
больше, чем рок. Я рос от рока к джазу. В 
нём имеет значение личность. Мне нравятся 
гитаристы старой школы. Уэс Монтгомери, 
он определил многое в джазовой гитаре. А 
из современных - Майк Стерн.

- Знаю, что ты во многих группах 
играешь...

- Кроме “Ювенты” - в группе “Царёв_
Experience” на гитаре. В группе Merkulov 
Band в последнее время играю на бас-
гитаре. И ещё в нашем кабацком коллек-
тиве Free_Kaif. 

-  Л и ч н о  т е б е  ч т о  д а л а  г р у п п а 
“Ювента”?

- Мне она дала возможность понять, что 
я вообще такое как музыкант. И возмож-
ность выступать. Во многом именно благо-
даря этой группе я интересен публике как 
гитарист. 

- Ближайшие планы коллектива? 
- Нам их сложно строить, потому что 

Ксения сейчас работает в другом городе. 
Это ограничивает наши возможности. 
Есть желание дождаться осени и сделать 
ещё один большой концерт. Либо с другой 
группой, либо сольный. Мы доросли до того 
уровня, когда можем отыграть сольный 
концерт продолжительностью порядка 
двух часов. Это труда не составит.

- Странный вопрос напоследок. Что для 
тебя музыка?

- Музыка - это язык, на котором я могу 
поговорить с окружающим миром. На её 
языке можно понимать людей другой наци-
ональности. Музыка - универсальный язык 
звуков. Многие люди музыку не понимают. 
А я, то ли к сожалению, то ли к счастью, 
принадлежу к меньшинству людей, для 
которых музыка - суть. Музыка для меня - 
не только профессия, но и способ общения. 
И этот язык я постоянно изучаю. 

Беседовала Арина Таранюк.
Андрей Миллер (фото).

Бывают дни, когда душа тре-
бует новой качественной музыки. 
Вот и начинаешь искать нечто неиз-
вестное. И я нашла новокузнецкую 
группу “Ювента”. В последнее время 
это слово часто всплывало в разго-
ворах с друзьями. И в наушниках уже 
заиграло вступление к композиции 
“Гроза”. 

Состав группы: Ксения Балов-
нева - вокал, клавишные; Алексей 
Смирнов - гитары, вокал, гармо-
ника, блок-флейта; Хамза Усманов - 
гитара; Дмитрий Модзелевский - 
бас-гитара, гитара, вокал, аккордеон; 
Евгений Царев - клавишные; Сергей 
Федоров - барабаны.

Сегодня мы беседуем с Алексеем 
СМИРНОВЫМ.

“Просто жизнь” - так названа 
очередная выставка фотоклуба 
“Сибирь”,  идущая с  конца 
прошлой недели в Доме твор-
ческих союзов. 

Название, если вдуматься, 
с претензией: Пастернак, 

помнится, мечтал “впасть в неслы-
ханную простоту”. Как в ересь. 
Потому что искусство (если это 
искусство) может только прикиды-
ваться “просто жизнью”, стараться 
приблизиться к ней: оно всегда чуть 
больше или меньше, чем “просто 
жизнь”. Это во-первых.

А во-вторых, вспоминается, 
что 17 августа мир фотографии 
отметит 115-ю годовщину со дня 
рождения Лотты Якоби, которую 
называли не иначе как “гением 
фотопортрета”. Между прочим, 
она так говорила о своем спо-
собе фотографирования: “Делая 
портреты, я отказываюсь фотогра-
фировать себя, чем занимаются 
многие фотографы”.

Какое отношение это имеет к 
фотовыставке “Просто жизнь”? 
Самое прямое: “просто жизнь” 
гостит практически только в блоке 
старых фотографий (черно-белых) 
Юрия Романова, отчасти Григория 
Шалакина, сделанных в эстетике 
70-80-х годов (снятых в то время) 
прошлого века. 

К слову, “Просто жизнь” - так 
называется фото Григория Шала-
кина на планшете, открывающем 
выставку: человек задумчиво 

смотрит в объектив, положив 
голову на ладони. Жест банальный, 
но не выдуманный: люди часто 
делают так, особенно когда раз-
мышляют над жизнью.

Вообще задача фотопортрета 
дать кроме внешности человека 
некую психологическую глубину, 
показать его характер. Лотта 
Якоби, упомянутая выше, обозна-
чила ее так: “Фокусировать вни-
мание на душе”. Боюсь, что очень 
немногие работы на фотовыставке 
соответствуют этому требованию. 
Трудно добраться до души, скользя 
по поверхности - явления, события, 
человеческого лица. 

Забавно, к слову, было сравнивать 
снимки с разного рода церковных 
служб и крестных ходов, сделанных 
целым рядом участников фотовы-
ставки, с “Сырой погодой” Виктора 
Бастрыкина, мастера, увы, от нас 
ушедшего. Вот она “просто жизнь”: 
дождь со снегом обрушился на 
“официальных лиц”, явившихся 
(по долгу) на действо, драматизм 
ситуации налицо. На других же 
снимках держат свечку в религи-
озном экстазе, поглядывая в объ-
ектив (надо выглядеть хорошо!), 
истово молятся, что-то еще делают, 
в искренность (настоящесть) чего 
не веришь, как не веришь в бого-

любие “бычка” с золотой цепью в 
палец на толстой шее с громадным 
крестом. Какая-то фальшь в этом 
массовом “обретении веры” есть.

Подобной искусственности, 
внешности, даже не пытающейся 
заглянуть вглубь, сфокусироваться 
на душе, здесь полным-полно. 
Участники выставки охотно и с 
упоением “фотографируют себя”. 
В чем это выражается? Да в беско-
нечных попытках выстроить фото-
графию - не выхватить ее из “просто 
жизни”, а организовать так, чтобы 
красиво было, гламурненько. Как, 
к примеру, у Натальи Пшеничной. 
По лицам ею портретируемых рас-
текается довольство. Понятно: они 
красивы, потому и довольны собой. 
Фотограф - тоже. Это, конечно, 
имеет право на жизнь. Но это не 
портрет в том смысле, в котором 
мы привыкли говорить о нем.

Было бы несправедливо назы-
вать одну фамилию в качестве 
примера, но с другой стороны - 
пришлось бы перечислить авторов 
едва ли не половины экспозиции, 
где если многозначительность, то 
на пустом месте, где взгляд фото-
графа скользит по поверхности - 
лица ли, события ли, не в силах 
проникнуть в глубину.

Так мало случайного, так много 
придуманного. Хотя, безусловно, 
есть и неплохие снимки, выставка, 
если и удивила чем-то, то несоот-
ветствием своему названию.

Валерий Немиров.

Фотография

Гораздо меньше,
чем просто жизнь

Григорий Шалакин. “Просто жизнь”

Память

В этом году наш город стал 
богаче на еще один памятник - 
бюст маршалу Жукову. Открытие 
состоялось 2 июля в сквере его 
имени. Сначала его планировали 
приурочить к дате начала Великой 
Отечественной войны - 22 июня, 
но потом отложили до Дня города. 
Этому событию предшествовала 
следующая история.

В 2004 году, готовясь к 60-
летию Победы, по просьбе 

ветеранов войны было принято 
решение о создании сквера имени 
маршала Георгия Жукова. В 2005 
установлен памятный знак - стела, 
на которой написано название 
сквера. В 2010 году был объявлен 
конкурс на эскизный проект бюста 
маршала. В декабре 2010 выбрали 
лучшую работу. Победителем ока-
зался новокузнецкий скульптор 
Евгений Потехин. Архитектором 
памятника стал Виктор Магель, 
заместитель главного архитектора 
города. Вместе они закончили 
проект, решили все тонкости раз-
мещения бюста в сквере. Отливку 

самого бюста в Екатеринбурге 
делал красноярский скульптор 
Константин Зинич, а постамент 
был изготовлен в Новокузнецке. 

Достоен уважения тот факт, 
что большую инициативу при 
создании памятника проявили 
ветераны войны. Средства были 
собраны общественной организа-
цией “Комитетом ветеранов войн и 
военной службы”.

Архитектор памятника очень 
доволен работой и отмечает качест-
венную отливку бюста. “Делать 
плохо памятник - это профанация 
самой идеи. Это зря потраченные 
деньги, обманутые надежды”, -
говорит Магель.

Конечно, невозможно поставить 
памятник каждому солдату. Но за 
каждым памятником полководцу 
стоят миллионы солдат, которые 
своим ратным подвигом добыли 
победу, за ними вся наша страна, 
все делавшая для этой долго-
жданной победы.

По мнению ветеранов и людей 
помоложе, памятник получился 
удачным, он гармонично смот-
рится в пространстве сквера. Самое 
главное, о чем он нам напоминает 
- о тяжело доставшейся победе, об 
огромном труде поколения, кото-
рому жизнь приготовила испы-
тание войной. 

Ольга Назаренко.

За каждым памятником 
полководцу

стоят миллионы солдат

Про рок в родном Отечестве

- А есть ли композиции, которые писали 
несколько человек?

- Есть песня “Я иду по земле”. Это проект 
соавторской работы Жени и Ксении. 

то сыграть могу. Вообще первым моим то сыграть могу. Вообще первым моим 
инструментом было фортепиано, а потом 
уже на гитаре научился. Мне на начальном 
этапе помогли два человека: сын моей учи-

В основном британская и американская. В основном британская и американская. 
Мне нравятся The Вeatles, Led Zeppelin, 
Cream, Deep Purple. Их музыка наполнена 
воздухом, динамикой, движением. Они 

Бывают дни, когда душа тре-
бует новой качественной музыки. 
Вот и начинаешь искать нечто неиз-

Музыка как способ общения


